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学思想 强党性 重实践 建新功

本报讯 渊记者 米何妙子 通讯员 李旭 马莉
张晓东冤6月 9日至 10日袁森工集团党委书记尧董
事长闫宏光先后到乌尔旗汉尧库都尔尧图里河森工
公司调研袁通过实地查看尧听取汇报尧座谈交流等
方式袁详细了解生态保护建设尧产业发展尧主题教
育开展等情况袁并就做好各项工作提出要求遥
在乌尔旗汉森工公司袁闫宏光先后到中心苗

圃尧生物质能源颗粒厂房施工现场和食用菌培植
基地袁详细了解工作进展情况遥闫宏光要求袁要进
一步加大良种苗木培育力度袁做好保障性苗圃体
系建设袁提升优质种苗供应水平遥 要科学谋划新
建厂房和生产投入事宜袁针对各环节提前做好分
析研判袁合理利用现有场地资源袁确保生物质能
源颗粒生产高效推进遥要以开拓型思维学习运用
优秀经验做法袁加大食用菌培植产业培育和技术

研发力度袁不断提升产量尧做优增量遥
在走访库都尔森工公司沙棘种植基地尧退化

林修复造林地尧原林林场会员便利店和库都尔林
区开发建设纪念馆时袁闫宏光要求袁要坚持绿色
发展袁把实施产业项目和保护生态环境尧促进职
工群众增收相结合袁做大尧做强尧做优特色产业遥
要推动主题教育与民生实事互融共进袁聚焦职工
群众关切袁回应职工群众期盼袁用真抓实干增进
民生福祉袁切实增强职工群众获得感尧幸福感遥

深入图里河森工公司西尼气林场调研时袁闫
宏光强调袁开展主题教育袁必须将理论学习尧调查
研究尧推动发展尧检视整改同国企改革尧野大起底冶
行动尧产业发展和民生改善等工作紧密结合起来袁
着力在为企业发展解难题和为职工群众办实事上
下功夫袁确保主题教育取得实实在在的成效遥

闫宏光深入林区中部
调研主题教育等工作

姻 本报记者 李鹏飞 通讯员 张旭
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本报讯渊记者李鹏飞冤为推动主题教育走
深走实袁6月 11日袁森工集团党政办公室尧林海
日报社党总支联合开展野牢记嘱托担使命绿色
发展建新功冶主题党日活动袁着力打造组织联
建尧党员互动尧活动互联尧资源共享的党建工作
新格局袁教育引导党员学思想尧强党性尧重实践尧
建新功遥
在牙克石市廉政教育基地袁 全体党员共

同诵读 叶陋室铭曳袁 从古典诗词中汲取廉政智
慧袁并参观教育基地袁接受廉政文化教育洗礼袁
巩固党员拒腐防变的思想道德防线遥 随后袁深
入内蒙古大兴安岭林下产品公司综合加工厂袁

参观桦树汁饮品生产线尧 企业产品展示厅袁详
细了解企业生产销售情况遥走进内蒙古大兴安
岭森林调查规划院自然资源展厅袁观看馆藏陈
列尧自然资源大数据云平台演示袁详细了解林
区森林资源尧湿地资源尧野生动植物分布等情
况曰组织党员重温入党誓词袁激发党员党性观
念曰为全体党员赠送红色书籍袁引导党员品读
红色经典袁真正做到以学铸魂尧以学增智尧以学
正风尧以学促干遥为过政治生日党员赠送贺卡袁
强化党员政治身份认同袁 增强党员的归属感尧
荣誉感和责任感遥
同时袁6名党员参加了快问快答活动袁内容

涵盖主题教育尧党的二十大报告尧叶中国共产党
纪律处分条例曳尧叶中国共产党廉洁自律准则曳
等袁检验了学习成果遥
据悉袁 此次主题党日活动将理论学习与

实景体验尧学思践悟生动结合袁融党味尧廉味尧
趣味为一体袁教育引导党员坚定理想信念袁以
新面貌尧新气象尧新作为共赴新征程尧共担新
使命遥 大家纷纷表示袁将时刻牢记党员身份袁
注重党性修养袁全力在森工集团野绿色转型提
升袁重振森工雄风袁打造全国一流现代国有企
业冶的征程中再立新功尧再创佳绩遥

支部联建聚合力 互学互动促提升

森工集团党政办公室 林海日报社党总支联合开展主题党日活动
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六月的林区袁绿意盎然袁处处焕发出蓬勃的
生机遥
正是植树造林好时节袁在金河森工公司的山

间林下尧沟塘岭脊里袁到处都闪现着干部职工们
植树造林的身影袁他们将一棵棵新绿栽种在林区
大地上袁升腾起了绿色的希望遥

6月 2日袁初夏的金河森工公司还夹杂着丝
丝凉意袁记者乘车来到距离金河森工公司所在地
17公里处的 78林班植树造林现场遥 一下车袁便
看到干部职工们脚踩泥土尧挥锹舞铲尧提水浇灌尧
干劲十足的火热场景遥每一个操作步骤都严格按
照技术要求袁整穴尧栽种尧浇水尧填土尧围夯袁每道
工序都一丝不苟遥 不多时袁一排排栽种整齐的云
杉树苗就已展现在人们眼前遥

野栽植树苗时袁要深挖浅栽袁埋土深度在 10
厘米左右袁不然树苗不容易存活遥 冶植树造林现
场袁金河森工公司亚金沟林场技术员王占山来回
穿梭袁边示范边讲解植树造林流程和注意事项遥
王占山告诉记者袁今年袁亚金沟林场为了提

升造林工作效率袁结合造林实际袁职工自己研制
了清理草坪尧挖坑育苗尧运送苗木等工具遥技术员
跟班作业袁按照标准实地查看每一个坑袁严格测
量每一棵树苗袁对不合格的当场责令整改曰对已
经栽植但没有达到要求的树苗及时进行重新栽
植袁最大限度确保成活率遥

野由于植树造林期时间紧尧工作强度大袁我们
丝毫不敢松懈袁早晨 6 点准时出发袁直到晚上 7
点多才收工回家袁每天的工作周而复始袁看似枯
燥乏味袁 可是看到一棵棵绿色的树苗种下去袁我
脑海中都能想到日后那一片绿色的景象袁想到这
儿我就特别兴奋袁更有干劲了遥冶金河森工公司亚
金沟林场职工
蔺志坚说遥
不知不觉

临近中午袁由
于路途较远袁
来回又耽误时
间袁 职工们就
近找地方休
息袁吃个馒头尧

就点咸菜尧喝点水袁又继续植树噎噎
金河森工公司亚金沟林场主任吴茂兴说院野今

年林场退化林修复工程任务量是 10775.68亩袁我
们把 75名职工分成 3个组进行植树造林遥由于造
林季节性强袁 春季顶浆造林期也就 25天左右袁每
年造林时袁有的造林区比较远袁林场职工都提前在
造林地搭帐篷袁吃住都在山上袁每天都看土壤化冻
情况袁先阳坡尧后阴坡袁先坡上尧后坡下袁化冻够深
了抓紧造林袁就怕错过最有利的时间遥 冶
看着自己亲手种植的苗木一天天地长高袁金

河森工公司亚金沟林场职工张树山感慨万千袁他
摸着身边一人多高的云杉树说院野这片造林地就是
停伐以后我栽的第一批云杉树苗袁 你看现在都长
这么高了袁在退休之前袁我多植一棵树苗就能为这
片土地多增添一抹绿色袁 多造一片林就能为子孙
后代多留下一笔生态财产遥 冶说完袁张树山脸上露
出喜悦的笑容遥

野人多力量大冶野人心齐尧泰山移冶袁与造林现
场的氛围再契合不过了袁短短一天时间袁现场已
经有了明显变化袁林立的苗木笔直挺拔袁每棵苗
木下还堆起了水坑袁大片的土地上顷刻间尽显勃
勃生机遥
造林区域勘察尧方案制定尧任务分解尧苗木调

运噎噎金河森工公司森林经营管理处党支部书
记颜俊华告诉记者袁今年袁公司退化林修复工程
的建设任务 10万亩袁 分别在生态功能区的 539
个作业小班遥 为了保证造林质量袁抽调技术人员
全程跟班指导遥 为保护好已栽种的树苗袁建立了
完善的后期养护和管护制度袁用绿水青山践行新
时代林业人的使命担当遥
在林区广袤的大地上袁 植树造林热潮涌动袁

处处都是造林的战场袁相信明年春季袁必定绿盖
大地尧绿满林区遥

正是播绿好时光 干群齐心植树忙

本报讯渊记者 张淳源冤6月 9 日袁林区职工
第二届野兴安杯冶网球赛在牙克石举行遥
森工集团党委委员尧 总会计师周艳昌出席

开幕式并宣布比赛开幕曰 森工集团工会主席谭
民出席开幕式并讲话遥
谭民指出袁 经过多年的实践探索和体育爱

好者的积极参与袁 林区群众性体育运动蓬勃发
展袁形成了以野兴安杯冶为代表的职工群众喜闻
乐见尧参与度高尧知名度高的系列品牌赛事袁建
立起覆盖面更广尧 功能更完善的全民健身和群
众体育服务体系袁 职工群众精神文化生活日益
丰富袁林区群众体育事业得到了持续尧快速尧健

康发展遥 希望参加本次比赛的选手发扬顽强拼
搏的精神袁汇聚起推动林区发展的强大动力遥
据悉袁此次比赛为期两天袁比赛项目分为男

子双打尧女子双打袁共有来自林区的 10 支代表
队 70余人参赛遥

林区职工第二届野兴安杯冶网球赛在牙克石举行
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6月 5日至 8日袁 中共中央总书记尧 国家主
席尧中央军委主席习近平到内蒙古考察并发表重要
讲话遥
万顷林海袁碧波涌动袁内蒙古大兴安岭林区

干部职工怀着激动的心情袁通过多种渠道收听收
看相关报道袁 为习近平总书记重要讲话所振奋尧
所鼓舞袁引发林区干部职工强烈反响遥 大家一致
表示袁坚定不移感党恩尧听党话尧跟党走袁不断提
高政治判断力尧政治领悟力尧政治执行力袁立足岗
位尧担当作为袁把祖国北疆这道万里绿色屏障构
筑得更加牢固遥

野总书记说袁像耶三北爷防护林体系建设这样
的重大生态工程袁 只有在中国共产党领导下才
能干成袁使我的感触很深遥 冶阿尔山森工公司应
急事务处主任彭彦清激动地说袁 在党的坚强领
导下袁 阿尔山森工公司是第一个建立的森工企
业袁 第一个在自治区实现了人工更新造林保存
面积百万亩尧 第一个响应党中央号召在全国六
大重点国有林区全面停止森林采伐袁 每走一步
都有党把脉定向尧掌舵领航袁既留住了阿尔山的
绿水青山袁又使职工群众抱上了金山银山袁他们
将牢记习近平总书记殷殷嘱托袁 发扬森林防火
铁军精神袁 为筑牢我国北方重要生态安全屏障

作出新的更大贡献遥
兴安初夏袁满归森工公司机关党委野以学铸魂

强党性绿色发展建新功冶义务植树主题实践活动
现场袁机关第四党支部书记尧经营管理部部长周彬
利用休息时间袁 通过手机收看了习近平总书记考
察内蒙古的新闻报道袁令他兴奋不已遥

野习近平总书记在国营新华林场考察时袁在
耶三北爷工程实施范围分布图前驻足停留袁询问大
兴安岭生态情况袁总书记一直牵挂着林区遥 冶周
彬说袁饮水思源念党恩袁我们是绿色发展的受益
者袁作为一名党支部书记袁更应当自觉当好习近
平总书记重要讲话精神的学习者尧践行者袁不断
增强推动高质量发展和服务群众的本领袁 把总
书记的殷殷嘱托转化为自觉行动遥 同时袁要以学
习贯彻习近平新时代中国特色社会主义思想主
题教育为抓手袁发挥党建引领作用袁通过野融合
式党建+冶袁凝聚干部职工力量袁以党旗之红尧护
生态之绿尧建家园之美遥
当前袁 内蒙古大兴安岭森林调查规划院正

在有序开展 2023年度林草生态综合监测工作遥
6月 6日晚袁规划院草原调查监测评价室主任沈
良伟结束了在乌尔旗汉森工公司生态功能区一
天的外业调查后袁 和队员们一起坐在电视机前
观看中央电视台新闻联播节目播出的习近平总
书记在内蒙古考察新闻遥

野党中央坚定不移推进生态文明建设袁全方

位尧全地域尧全过程加强生态环境保护袁经过多年
的不懈努力袁国有林区天然林保护工程尧额尔古
纳河流域生态保护修复尧退耕还林还草还湿等重
大工程的实施袁 让我们欣喜地看到袁 林区天更
蓝尧山更绿尧水更清袁林业职工群众获得感尧幸福
感不断提升遥 冶沈良伟深有感触地说袁多年来袁国
家开展的野林草生态综合监测冶袁即以国土野三
调冶为统一底版的森林尧草原尧湿地资源全覆盖
监测袁 全面查清了林区林草湿资源本底及生态
状况袁生态功能区内林木面积尧蓄积双增长袁林
地尧草地尧湿地种类尧数量尧质量均有大幅提升袁
林草资源得到有效保护袁 作为生态文明建设一
线的森林调查工作者袁 为参与保护和建设这片
绿色林海感到光荣袁未来仍任重道远遥

野习近平总书记在内蒙古考察时的重要讲话
鼓舞人心袁 催人奋进遥 作为一名基层党务工作
者袁 我们要把党的基层组织建设融入林业生产
经营各环节尧 各领域袁 充分发挥党组织的凝聚
力尧战斗力袁为推动绿色高质量发展汇聚力量遥 冶
根河森工公司约安里林场党支部书记孙彦章表
示袁 他们将把学习贯彻习近平总书记在内蒙古
考察时的重要讲话精神袁 与保质保量完成好退
化林修复尧 生态植被恢复等各项重大生态修复
工程相结合袁 切实担负起新时代务林人的职责
和使命遥

把祖国北疆这道万里绿色

屏 障 构 筑 得 更 加 牢 固
要要要习近平总书记在内蒙古考察并发表重要讲话引发林区干部职工强烈反响

本报讯渊记者 赵兴祖冤6月 12日袁森工集团
召开阿尔山金江沟温泉度假区可研提升及建设
方案汇报会遥
森工集团党委书记尧董事长闫宏光出席会议

并讲话曰党委委员尧副总经理牛广忠出席会议并
对相关工作进行安排部署遥
闫宏光强调袁 自治区党委高度关注阿尔山森

工公司金江沟温泉度假区项目建设情况袁 相关单
位尧部门要切实提高政治站位袁高标准高质量推进
阿尔山金江沟温泉度假区创建工作遥 要统筹各方
力量袁加快推进项目建设进度袁明确时间表袁制定
路线图袁全力以赴抓提升尧抓进度尧抓落地遥要严格
履行项目程序袁加强与属地政府尧有关部门的沟通
协调袁 逐项解决项目推进和创建过程中遇到的困

难和问题遥
闫宏光要求袁要在功能设施配备尧功能布局

优化上下功夫袁围绕环境整治尧氛围营造尧停车场
建设尧供热保暖等袁不断优化设计方案遥要融入森
林文化袁突出地域特点袁让景区有故事尧有情怀尧
有特色遥 要在严格保护好生态资源前提下袁对温
泉地热资源进行科学合理开发曰严格控制各项成
本袁把每一分钱都花在刀刃上尧紧要处袁确保项目
如期完工遥
会上袁阿尔山森工公司负责人汇报阿尔山金

江沟温泉度假区建设整体进展情况曰重庆华捷地
热开发有限公司相关负责人通过 PPT的形式汇
报叶内蒙古阿尔山温泉度假区建设项目可研优化
及概念方案曳遥

森工集团召开阿尔山金江沟温泉
度假区可研提升及建设方案汇报会

闫宏光出席并讲话

5 月 27 日袁 吉文
森工公司退化林修复
项目满归作业区临时
党支部与满归森工公
司乌龙岱林场党支部
联合举行野凝心铸魂强
党性 共筑屏障建新
功冶主题党日活动遥

图为党员重温入
党誓词遥

杨秋晨 摄


